

Freitag, 27. September 2019, Offenbach-Post /
Heusenstamm

Frisch gepresster Süßer beim Kelterfest am Bannturm

Gesangverein Konkordia feiert mit Shanty-Ensemble



Frischer Süßer ist die Attraktion beim Kelterfest des
Gesangvereins Konkordia. Foto: Wittekopf (b)

Heusenstamm – Am ersten Sonntag im Oktober – das ist in diesem Jahr der 6. Oktober – lädt der Gesangverein Konkordia zum 18. Kelterfest an den Bannturm hinter dem Schloss. Beginn ist um 10 Uhr, gefeiert wird bis mindestens 17 Uhr.

Beim Schau-Keltern wird der frisch gepresste „Süße“ direkt in Fässer gepumpt und an die Besucher ausgeschenkt. Wer möchte, kann auch Süßen mit nach Hause nehmen. Verkostet werden kann auch der von Konkordianern im vergangenen Jahr hergestellte eigene Apfelwein.

Der Gesangverein Konkordia wird in diesem Jahr 170 Jahr alt. Aus diesem Anlass gibt es diesmal eine spezielle Hausmacher „Jubiläumsplatte“ mit Apfelblutwurst, Apfelweinbeißer, Leberwurst, Presskopf und Pellkartoffeln. Außerdem wird wieder ein „Konkordia-Burger“ sowie selbst gemachter Handkäse mit Musik oder Sahne angeboten. Kaffee und ein Kuchenbuffet rund um den Apfel werden den Nachmittag versüßen.

Der Verkauf von Schafswollprodukten und ein Auftritt des Kinderchors sowie eines Chors aus Norddeutschland, des Shanty-Ensembles „Budelschippers“, runden die musikalisch untermaulte Veranstaltung ab.

Die Sitzmöglichkeiten am Bannturm, Im Herrngarten 3, sind größtenteils überdacht, daher findet das Kelterfest bei jedem Wetter statt.

clb